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REQUERIMENTO Nº  086  /2019.- 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. -SP 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe após ouvir o 

douto Plenário, para que seja encaminhado ofício ao Deputado Estadual Arthur 

Moledo do Val – Mamãe Falei (DEM), solicitando do mesmo que possa 

apresentar Emenda Parlamentar no sentido de destinar verba no valor de R$ 

500.000,00, para atender as necessidades da Secretaria de Saúde deste 

Município de Jaguariúna,  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A apresentação da referida Emenda se faz necessária tendo em vista 

que nossa Secretaria Municipal de Saúde passa por sérias e urgentes necessidades, 

das quais demanda muito dinheiro que infelizmente, o Município por si só não tem 

condições de sanar. 

Sabemos do importante trabalho que Vossa Excelência desenvolve 

para beneficiar muitos municípios, principalmente na área da Saúde, por isso, 

encaminhamos esta propositura com total confiança de que ela receberá as melhores 

atenções e que brevemente Jaguariúna poderá ser beneficiada com tão esperada 

verba. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 21 de maio de 2019. 

As.) VEREADOR CRISTIANO CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de maio de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


